

余暇活動のご報告 28.8.17 (水)

8月のプール余暇活動第二弾の報告です。



この回のプールは『清水ヶ丘公園プール』でした！
広々とした公園内にあるプールでしたが、車から降りて公園の出入り口からプールまでの道のりが坂道もあってと〜っても長くて暑かった・・・けど、みなさん、暑い中よく頑張ってプールの入口まで行ってくれました！
プールは混んでましたが、それぞれで水の中を楽しみました。浮き輪を交代交代で使ったり、もぐったり、ぷかぷかゆらゆらしたり。もっとたくさん遊びたいけど、プールはずっと入っていると寒くなってしまふから、そうなる前に上がって、また暑くて長い道のりでまたあつたかくなって、涼しくなっている車に到着しました。

帰ってからは、お昼を食べて、その後は恒例のかき氷づくり！一人一人作って、食べて、ベロが青や緑や真っ赤になりながら、『涼しげな夏』を満喫しましたー。中にはスタッフの分まで作ってくれる方もいて、スタッフも美味しくいただきました！ごちそうさまです！（^ー^）

プールもかき氷もみなさんの『夏の思い出』の一つになっていることを心から願っています☆

そんな8月のプール余暇活動第二弾の報告でした♪

